

Größter Triumph für Eichendorff-Kicker

Fußballteam erspielt Kreismeisterschaft auf dem Freiplatz

Nach dem Pokalgewinn beim Turnier der katholischen Grundschulen und dem Sieg bei der Hallen-Kreismeisterschaft waren die Eichendorff-Kicker auch beim Turnier der hannoverschen Grundschulen auf dem Freiplatz erfolgreich.



Dabei wurde die Vorrunde auf dem Sportplatz von TuS Marathon mit fünf deutlichen Siegen und insgesamt 15:0 Toren sehr souverän bestritten.

In der Endrunde am 31. Mai 2013 liefen mit den Siegerteams der anderen Vorrundengruppen dann wesentlich stärkere Gegner auf. Dennoch gelang es den Spielern der Eichendorffschule bei strömendem Regen und widrigen Platzverhältnissen die Grundschulen Am Stöckener Bach und Am Sandberge nach großem Kampf jeweils mit 1:0 zu besiegen. Im Halbfinale gegen die Pestalozzischule zeigten die Kicker der Eichendorffschule ein hervorragendes Zusammenspiel und qualifizierten sich mit einem 2:0 Sieg sicher für das Endspiel gegen die Johanna-Friesen Schule.

Die beste Leistung zeigte das Eichendorffteam dann im Finale. Mit vielen schönen Spielzügen, technisch, taktisch und konditionell überlegen, gelang dem Eichendorffteam mit einem 2:1 über die Johanna-Friesen Schule ein perfekter Finalsieg und somit der Gewinn der Kreismeisterschaft.



David, Jannik, Gabriel, Pascal, Eloy, André, Ben, Lenny, Anton, Dennis, Diego